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MARSALA /2

Pantaleo: “Regolamento

sul decoro da rivedere”

N
ella conferenza stampa dell’altro ieri il prefetto di Trapani,

Leopoldo Falco, tra le altre cose ha raccontato di essere

ancora in attesa di una risposta da parte del ministro degli

Interni, circa l’aumento del numero delle commissioni che deb-

bono esaminare le richieste dei migranti richiedenti asilo. Abbiamo

scritto e soprattutto letto, che il ministro Angelino Alfano mesi fa,

ha promesso ai prefetti che la questione si sarebbe risolta all’in-

terno del decreto “Salva Sicilia”. [ ... ]             ...continua in seconda

di Gaspare De Blasi
CIL ORSIVO

Angelino in giardino

L’ex assessore provinciale non nega la propria disponibilità a candidarsi e apre a un progetto per la città

Il Difensore Civico interviene
sul rifacimento degli immobili

POLITICA

D
opo le polemiche sul dibattito rela-

tivo alle dimissioni del sindaco

Giulia Adamo, è tornato a riunirsi

martedì pomeriggio, dopo il venir meno del

numero legale nella seduta di lunedì, il Mas-

simo Consesso Civico lilybetano che nella

seduta precedente era stato impegnato nella

surroga del consigliere Filippo Maggio con

Salvatore Accardi e con l’elezione del nuovo

vice presidente, Alfonzo Marrone. Martedì

invece, ripristinata la normalità, si è comin-

ciato a scorrere l’ordine del giorno. Presente

in aula il vicesindaco Antonio Vinci. Il Con-

siglio ha approvato, nei tempi previsti (e cioè

entro la data ultima del 10 agosto), il docu-

mento stilato dal gruppo di lavoro del Set-

tore “Grandi Opere”, in collaborazione con

una ditta di Bologna che s’è aggiudicata

l’appalto dopo l’adesione da parte dell’am-

ministrazione comunale al patto dei sindaci

per la riduzione dell’emissione nell’aria di

anidride carbonica entro il 2020. In apertura

dei lavori aveva relazionato il dirigente vi-

cario del Settore “Grandi Opere” Vincenzo

Figuccia che aveva già preso la parola nella

seduta precedente quando al momento del

voto era venuto meno il numero legale. Per

sommi capi il funzionario ha ricapitolato il

progetto cosiddetto “Piano P.A.E.S.” che

prevede, entro l’anno 2020 la realizzazione

di 34 azioni suddivise in una decina di aree

di interevento e la cui approvazione era re-

quisito condizionate per l’accesso alle ri-

sorse del nuovo ciclo di programmazione

dei fondi comunitari 2014-2020. Subito il

capogruppo del Partito Democratico, Nicola

Fici, ha proposto il prelievo di alcuni punti

relativi ai debiti fuori bilancio. Il Consiglio

ha stabilito di prelevare i punti dal 13 al 21

che sono stati approvati a maggioranza. In-

fine, per la serie non tutto poteva andare per

il verso normale, il clima in aula s’è infiam-

mato con l’intervento di diversi consiglieri

(ed è stata lamentata l’assenza del dirigente

proponente), quando è stata messa in tratta-

zione la prima di tre delibere relative al ri-

conoscimento di debiti fuori bilancio per

circa 8 mila euro a seguito di apposita sen-

tenza del Tribunale – Sezione Lavoro, a de-

finizione del giudizio promosso contro il

Comune da alcuni dipendenti del settore

N.U. “per la mancata dotazione negli anni

dal 2004 al 2009 degli indumenti protettivi

e dei depositi di protezione individuali”.  Il

presidente Sturiano ha proposto di sospen-

dere la trattazione dei tre atti deliberativi per

esaminarli e votarli in una prossima seduta

alla presenza dell’attuale dirigente del set-

tore ing. Patti (nel periodo indicato, invece,

si sono alternati alla N.U. altri due dirigenti,

ora in quiescenza); ma la proposta di accan-

tonare gli atti (presenti in aula 15 consiglieri)

non ha ottenuto il quorum necessario di 8

voti favorevoli avendo riportato, nel detta-

glio, 7 voti favorevoli, 4 contrari e 3 asten-

sioni. A questo punto, il Consiglio ha dovuto

procedere alla votazione del punto 17, ma

l’uscita dall’aula di diversi consiglieri ha

fatto venir meno il numero legale con con-

seguente scioglimento della seduta. Al ter-

mine Sturiano ha annunciato una imminente

convocazione della conferenza dei capi-

gruppo per decidere le date e l’ordine del

giorno per le prossime sedute del Consiglio

comunale. [ g. d. b. ]

S
e nell’area del centrosinistra, se-

condo molti, il candidato naturale

alle prossime amministrative sa-

rebbe Alberto Di Girolamo, sul fronte

opposto sono in tanti a seguire con inte-

resse le mosse di Paolo Ruggieri. L’ex

assessore provinciale era sembrato vi-

cino a una candidatura a sindaco sia nel

2007 che nel 2012, ma poi il centrode-

stra scelse altri candidati. In città, però,

sono molti a scommettere che stavolta

potrebbe davvero arrivare il suo turno.

Cosa c’è di vero nelle voci che la ve-

dono in campo alle prossime ammini-

strative? Ho avuto un’esperienza

politica e amministrativa molto impe-

gnativa alla Provincia per 8 anni, in cui

ho ricoperto il ruolo di vicepresidente,

assessore e consigliere. Alla luce di ciò

e della mia passione politica, nota a tutti,

ogni volta che si presenta una campagna

elettorale vengo inserito nella lista dei

papabili. E devo dire che questo mi fa

piacere e mi onora. In che progetto, in

che coalizione si vedrebbe bene Paolo

Ruggieri? In una coalizione cittadina.

Che tenga conto di quello che esprime la

città: professionisti, imprenditori, com-

mercianti, disoccupati. Dobbiamo ricor-

dare che al cittadino servono, prima di

tutto, il lavoro e i servizi. Partendo dai

partiti, se fossi candidato, non avrei nes-

sun problema a dialogare con chiunque.

Perché per me l’amministrazione non ha

colore: non ci sono scuole di destra o di

sinistra, così come le strade, l’illumina-

zione…La città ha bisogno di un sindaco

normale, con gli occhi aperti, che stia tra

la gente e sappia anche accettare le cri-

tiche. Capace di far bene nella normale

amministrazione e di fare qualcosa in

più con un po’ di inventiva. Che ricordo

ha della campagna elettorale di due

anni fa? Fu una campagna elettorale in

qualche modo bloccata. Guardando ai

due principali contenedenti, da un lato

c’era Ombra che, sebbene partito da

un movimento civico, era  sostenuto

compattamente dal centrodestra.

Dall’altro lato c’era Giulia Adamo,

che veniva da esperienze diverse: con

Lombardo all’interno di una giunta

progressista, con il centrodestra

quando si candidò alla Provincia e alla

Regione. [ ... ]

...continua in seconda

Il Difensore Civico del comune

di Marsala, Piera Pantaleo, ha

scritto una lettera al sindaco fa-

cente funzione, Antonio Vinci,

al dirigente preposto e al Presi-

dente del Consiglio comunale a

seguito delle intercorse corri-

spondenze con gli uffici di

competenza circa il contenuto

del Regolamento sul Decoro

Urbano. Il suddetto Regola-

mento, come ricorda il Difen-

sore, approvato con delibera del

Consiglio comunale n. 22

dell'11 febbraio 2014, contiene

l'art 16 in riferimento all'appli-

cazione di sanzioni civili e/o

penali in caso di mancata ot-

temperanza alle ordinanze

emesse ai sensi dell'art. 13 del

regolamento de quo circa la

“manutenzione degli edifici”. Il

predetto art. 13 afferma che i

proprietari devono mantenere

in buona e decorosa condizione

tutte le facciate e tutti gli ele-

menti degli immobili esterni o

esposti alle aree pubbliche e vi-

gilare sullo stato di conserva-

zione di tutte le facciate, degli

elementi di chiusura e recin-

zione dell'area privata. Il

comma 3° statuisce che in caso

di mancato adempimento da

parte dei proprietari e/o locatari,

se di loro competenza, il Co-

mune provvederà ad intimare

agli stessi l'adempimento ma-

nutentivo che dovrà essere ef-

fettuato entro 6 mesi, trascorso

il quale provvederà a redigere

un'apposita perizia.  [ ... ]

...continua in seconda

Ruggieri: “Per Marsala un sindaco normale”

Approvato il Piano Azione Energia Sostenibile. Poi, ancora una volta, è venuto meno il numero legale…MARSALA /1

Il Consiglio torna a discutere di atti amministrativi                                                                
PIERA PANTALEO

PAOLO RUGGIERI
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Scontro tra auto e moto
in via Anca Omodei
Alle ore 13 circa di ieri, si è ve-
rificato un incidente stradale in
via Giulia Anca Omodei. Coin-
volte nel sinistro una vettura e
una moto di grossa cilindrata.
In fase di accertamento la dina-
mica del sinistro. Sul posto è
immediatamente giunta l’am-
bulanza del 118 per trasportare
l’uomo ferito, che si trovava a
bordo della moto, presso
l’ospedale “Paolo Borsellino”.
Il motociclista infatti, causava
forti dolori addominali provo-
cati dalla caduta.

POLITICA

Incontro Pd-Avis: “Vitale
la donazione del sangue

[ Pantaleo: “Regolamento sul

decoro da rivedere” ] - Questa

va notificata al proprietario che

dovrà intervenire nel termine di

90 giorni lavorativi, trascorsi i

quali il Comune realizzerà gli

interventi previsti imputandone

le spese al proprietario e/o loca-

tore. Ed è proprio questo aspetto

dell'articolo che la professionista

marsalese critica nella sua mis-

siva: “Se l'articolo del Regola-

mento comunale da un lato

promuovere il decoro urbano

dall'altro non può imporre ai de-

stinatari di effettuare lavori di ri-

parazione dei prospetti se si

trovano in condizioni economi-

che tali da non potervi fare

fronte, soprattutto se possono di-

mostrare di essere senza lavoro

e se in ogni caso gli interventi

non sono urgenti e non arrecano

danni all'incolumità pubblica –

ha affermato la Pantaleo -. Ciò è

inaccettabile da parte di un'Am-

ministrazione comunale. Chiedo

agli uffici competenti di riesami-

nare la problematica e di so-

spendere tutti i procedimenti

sanzionatori in corso, che fareb-

bero aggravare ancor di più le

già precarie condizioni econo-

miche di alcuni cittadini”. 

PAG. 2

I
l locale Circolo del Partito

Democratico ha incontrato

la responsabile dell’AVIS

di Marsala, Isabella Galfano e

molti medici, per discutere

dell’importanza della dona-

zione del sangue e dei pro-

blemi connessi con la carenza.

E’ stato stimato dagli esperti

che per andare incontro al fab-

bisogno di sangue della popo-

lazione ci vogliono in media

40 sacche di sangue all’anno

per ogni 1000 abitanti. A Mar-

sala da anni ci sono poco più

di 700 donatori, meno dell’1%

della popolazione, mentre la

media nazionale è del 2,9%.

Nei mesi estivi le scorte di

sangue si riducono, anche per-

ché i donatori vanno in ferie e

moti ospedali hanno più diffi-

coltà ad operare e a volte sono

costretti a rinviare alcuni inter-

venti non urgenti. Il segretario

Alberto Di Girolamo ha preso

l'impegno di organizzare altre

iniziative come queste per

sensibilizzare la collettività in

merita al valore sociale della

donazione.

INIZIATIVE Dopo quasi un anno di attesa le volontarie hanno a disposizione un bene confiscato alla mafia

Il Centro Antiviolenza “La Casa di Venere” ha una sede

S
ono passati 11 mesi dal provvedi-

mento dell’ottobre 2013 che delibe-

rava, in favore del Centro

Antiviolenza “La Casa di Venere” di Mar-

sala, l’assegnazione di una sede in cui potere

svolgere la propria attività. Ma per tutti que-

sti mesi le socie e volontarie del Centro –

uno dei pochi accreditati nel nostro territorio

ad occuparsi di violenza di genere – non

avevano visto neanche l’ombra di una

stanza. Anzi, per la verità una stanza c’era,

nello studio di Francesca Parrinello, presi-

dente de “La Casa di Venere” che lo metteva

a disposizione sia per i propri pazienti sia per

tutte le donne che con amore sono state ac-

colte, accudite e “salvate”… da altre donne.

Una solidarietà che era palpabile quando noi

di “Marsala C’è” siamo andati ad intervi-

stare le socie che con sacrifici portano avanti

la loro attività. Basti pensare che le donne

vittime di violenze, in alcuni casi, laddove

hanno bisogno di protezione rispetto ad una

situazione familiare difficile nell’ambito do-

mestico, vengono accompagnate dalle vo-

lontarie del Centro in luoghi sicuri e

nell’assoluto anonimato. Proprio l’altro ieri

è arrivata la notizia sperata: il Centro Anti-

violenza ha una nuova sede. “Nell’ultimo

mese abbiamo aumentato le pressioni nei

confronti dell’Amministrazione – ci ha detto

Francesca Parrinello – e finalmente il Co-

mune ci ha chiamato e ci ha assegnato, in

comodato d’uso, un bene confiscato alla

mafia sito in vicolo delle Saline, 8. Un

plauso va all’assessore Lo Curto perché al-

lora la delibera fu fatta per un suo interessa-

mento. Le chiavi ci sono state consegnate

alla presenza dell’assessore al ramo Anto-

nella Genna che un mese fa aveva avuto un

incontro chiarificatore con noi. La Genna

non aveva capito la nostra mission, lo ha

ammesso e ci è venuta incontro”. La sede,

che verrà inaugurata a breve, non accoglierà

solo le donne vittime di violenza, ma sarà un

luogo in cui diffondere la cultura femminile,

un luogo di ritrovo in cui svolgere convegni,

presentazioni di libri, mostre, in cui ci si può

confrontare. Una vittoria quella del Centro

“La Casa di Venere” che è un po’ anche la

nostra, che abbiamo seguito da vicino questa

ardua conquista.

[ claudia marchetti ]

CRONACA /2 La Guardia Costiera ha messo in atto numerosi pattugliamenti via terra e via mare. Elevate contravvenzioni

Mare Sicuro: effettuati controlli nelle coste marsalesi

D
opo circa cinque settimane dal-

l’inizio dell’operazione “Mare

Sicuro 2014” (iniziata il 24 giu-

gno scorso) sono state tirate le prime

somme relative all’attività di controllo del

territorio effettuata dagli uomini dell’Uf-

ficio Circondariale Marittimo-Guardia

Costiera di Marsala guidati dal Coman-

dante Tenente di Vascello Raffaele Giar-

dina. I pattugliamenti diuturni via terra e

via mare del territorio marsalese hanno

portato all’elevazione di tre verbali pari

complessivamente a 372,00 euro (neces-

sitati dal riscontro circa l’assenza di do-

tazioni di sicurezza) che sono stati elevati

dai militari che svolgono l’attività di pat-

tugliamento della costa con il gommone

in dotazione all’Ufficio Circondariale

Marittimo di Marsala rispetto ai 22 bollini

rilasciati. Altri interventi sono stati effet-

tuati a beneficio di alcuni diportisti che,

in due distinte occasioni, hanno avuto ne-

cessità di assistenza per avarie alle proprie

imbarcazioni. Nel settore del diporto nau-

tico, invece, è stata accertata una recrude-

scenza di alcune illegittimità legate

all’utilizzo difforme rispetto alla norma-

tiva di settore che regola il noleggio e la

locazione con multe pari a 2.754,00 euro

nei confronti di alcuni operatori del set-

tore del charter nautico che hanno utiliz-

zato delle tipologie contrattuali

apparentemente in linea con la norma per

“nascondere” delle realtà diverse tramite

la redazione di atti simulati volti a dissi-

mulare modalità di esercizio di attività il-

legittime. In particolare, si sono utilizzati

dei contratti di locazione effettuando in-

vece una vera e propria attività di noleg-

gio ben diversa e per la quale sussistono

maggiori limitazioni (titoli professionali

marittimi del diporto per la conduzione ed

il limite di 12 passeggeri) per cui un ulte-

riore verbale di 344,00 euro è stato ele-

vato per aver trasportato un numero di

persone superiore a quello consentito in

licenza di navigazione. I controlli sono

stati estesi, oltre al diporto nautico, anche

al settore del demanio essendo stati effet-

tuati controlli presso gli stabilimenti bal-

neari, le spiagge attrezzate ed i

concessionari dove, anche in questo caso,

sono state riscontrate pochissime irrego-

larità essendo stato comminato un solo

verbale amministrativo pari a 1.032,00

euro per aver posto in essere  comporta-

menti “contra legem”. [ ro. ma. ]

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Ruggieri: “Per Marsala un sindaco

normale” ] - In quella campagna eletto-

rale si alleò con il Pd. Ma francamente

penso che a vincere fu lei, non il Pd. E a

perdere non fu Ombra, ma il centrode-

stra. Oggi, comunque, credo che le ca-

tegorie politiche – destra, centro, sinistra

- siano ormai superate. Io mi definisco

un moderato. E i moderati hanno la ca-

pacità di dialogare con tutti. E’ questo

che serve oggi alla città. E serve anche

un confronto con il Consiglio comunale,

che non va snobbato. E’ tempo di guar-

dare a qualcosa di diverso dal centrode-

stra e dal centrosinistra, tenendo conto

che c’è anche un terzo polo, costituito

dal Movimento Cinque Stelle e che ci

sono a Marsala espressioni molto ap-

prezzabili a sinistra. Sarebbe bello met-

tere assieme persone qualificate,

competenti e oneste, con un sindaco che

abbia a cuore solo gli interessi della

città. Che eredità lascia Giulia

Adamo? Un’eredità scomoda, sicura-

mente. Perché parliamo di un personag-

gio di primissimo livello da quasi

vent’anni per la politica marsalese, con

un grande carisma. Come sindaco, non

le avrebbe fatto male avere intorno, oltre

a una corte di amici, anche qualche per-

sona che avesse potuto farla riflettere un

po’ di più su alcune scelte e di farla

aprire un po’ di più al dialogo. Ma non

si riparte solo da Giulia Adamo. Si ri-

parte da un’amministrazione che co-

munque, come tutte, ha lasciato dei

progetti che andranno valutati. Sicura-

mente non si può pensare di far ammini-

strare la città a lungo da un Consiglio

comunale il cui unico interesse, per il mo-

mento, è trovare una collocazione per i

suoi componenti che devono ricandidarsi.

Nè da un commissario straordinario che,

in ogni caso, non può avere la conoscenza

completa di questo territorio che appar-

tiene a chi vive qui. Bisogna amare Mar-

sala. E i primi ad amarla devono essere i

suoi amministratori.   [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Angelino in giardino ] - E infatti si è visto come la nostra

Regione, che è quella dove è nato il ministro, si è salvata.

In attesa però cercate, signori del governo, almeno di “sal-

vare” questi nostri sfortunati amici che fuggono dalle guerre

(spessissimo) e dalla miseria (sempre). Vogliono andare a

raggiungere i familiari nei paesi europei e il ministero che

deve esaminare le richieste li fa attendere senza motivo. Ma

che ha da fare il ministro? Abbiamo fatto una nostra perso-

nalissima ricerca nello scorso fine settimana per appurare

dove e cosa facesse il ministro siciliano. Dovendo salvare

la sua Isola era ad Agrigento a trascorrere il week end e,

come riporta il quotidiano La Stampa, lo ha trascorso leg-

gendo libri di storia “una sua antica passione….mentre si

sta preparando alla ripresa autunnale”. Ora la lettura dei

libri di storia è tipica degli uomini di cultura liberale, come

Alfano si è sempre definito, ma a giudicare dai risultati non

ne ha mai tratto tanto giovamento. Così, non so se ci capite,

per emulazione, mentre i migranti sono abbandonati al loro

destino, il ministro aspetta l’autunno. Chissà come lo fa:

forse si nasconde dietro gli alberi, o si appiatta dietro i ce-

spugli? Noi abbiamo una proposta, visto che come ministro

degli Interni ha funzionato poco, saremmo lieti di vederlo

al ministero della ricerca scientifica: infatti egli è un uomo

indispensabile ai fisici per capire il concetto di vuoto. 

UN MOMENTO DELLA CONSEGNA

IL MINISTRO ANGELINO ALFANO
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A CURA DI DARIO PICCOLO

Si terrà questa sera, per il

quinto anno consecutivo, il

Memorial in ricordo del

giovane marsalese Anto-

nino Pizzo (nella foto),

scomparso prematuramente.

Per l’occasione i familiari,

gli amici e quanti hanno co-

nosciuto Antonino daranno

vita a un incontro di calcio

a 5 che vedrà in campo due

squadre: l’A.C. Foggy Uni-

ted e la “Nino Foggy’s Old

Friend”. La partita avrà ini-

zio alle 21.30 presso il Cir-

colo Tennis di Via Favorita

a Marsala. “Un momento

per stare assieme – scrivono

gli organizzatori - ricor-

dando il figlio, il fratello,

l’amico Antonino Pizzo, an-

dato via troppo presto”.

INIZIATIVE

Stasera il Memorial
“Antonino Pizzo”

Nell’ambito del 3° Festival

Scacchistico Internazionale

del Mare, che ha visto al via

189 partecipanti, si è svolto

a Fano dal 28 luglio al 3

agosto,  il Campionato Ita-

liano Under 20. Due i rap-

presentanti dell’A. D.

Scacchi Lilybetana qualifi-

catisi per le fasi finali: Pie-

tro Savalla chiude con un

ottimo 10° posto, con una

sola sconfitta e due presti-

giose patte, contro il pu-

gliese Nicola Altini alla fine

vincitore e contro il veneto

Pierluigi Basso, campione

italiano Under 16 lo scorso

anno; Giampaolo Calamia,

invece, non va oltre un ono-

revole 21° posto. La società

scacchistica marsalese non

finisce di regalarci piene

soddisfazioni: prima di tutto

per i giovani che sta cre-

scendo, generazioni mature

e sane, con obiettivi ben

concreti nella vita. era da

tanto che a Marsala non si

costituivano delle realtà si-

mili. In bocca al lupo ai gio-

vani scacchisti lilybetani.

SCACCHI

Marsalesi pronti
per l’Under 20

D
ue isole apparentemente distanti anni luce – la Sicilia e

Cuba – che attraverso l’obiettivo di Valeria Pugliese mo-

strano insospettabili punti di contatto. Ed è proprio in se-

guito a un soggiorno all’Avana, per partecipare alla Bienal de Arte

che la fotografa siciliana ha messo assieme le tessere del progetto

“Calle Cuba” che sarà in esposizione a Marsala a partire dalle 19

di oggi, presso l’Osteria San Lorenzo (SLO) di via Garraffa. Un

racconto per immagini che nasce da quell’esperienza, in cui Valeria

Pugliese ha avuto modo di immergersi lentamente nella quotidia-

nità della capitale cubana e di notare molte similitudini con lo spa-

zio urbano siciliano. “Questo lavoro ritrae la vita che scorre nelle

strade di questa vibrante città, al ritmo del son”, spiega la fotografa

e cineoperatrice marsalese, che dopo essersi laureata in cinema

all’Università di Pisa ed essersi specializzata a Madrid, ha scelto

di portare avanti il proprio percorso artistico in Spagna. La mostra

sarà aperta al pubblico dal 7 al 22 agosto.  

ARTE L’esposizione a partire da oggi all’osteria San Lorenzo

Calle Cuba: in mostra le
foto di Valeria PuglieseO

spite dell’Associazione Medico-

Chirurgica Lilybetana, il sici-

liano Fulvio Giardina, da poco

eletto al vertice dell’Ordine degli psico-

logi italiani, ha partecipato ad una serata

marsalese insieme ai rappresentanti

dell’Ordine dei Medici e agli psicologi

della provincia di Trapani. E’ la prima

volta che un siciliano assume una carica

nazionale e all’inizio del suo nuovo per-

corso professionale abbiamo intervistato

Giardina, già presidente dell’Ordine

degli psicologi della Regione Sicilia.

Quali sono gli obiettivi per i prossimi

quattro anni?: “Le priorità sono  – ha

detto Fulvio Giardina – valorizzare

l’identità professionale e impegnarci for-

temente per lo sviluppo della profes-

sione. Una particolare attenzione sarà

rivolta ad incentivare e sostenere inizia-

tive di interventi psicologici a tutela dei

minori stranieri non accompagnati

(MSNA) all’interno delle strutture in cui

sono ospitati. Gli psicologi italiani non

possono ignorare il dramma che migliaia

di cittadini del mondo stanno vivendo

nel momento in cui emigrano a rischio

della loro vita per ricostruire un loro di-

gnitoso progetto di vita”. A proposito di

minori stranieri non accompagnati, se-

condo lei come bisogna affrontare

l’emergenza siciliana degli sbarchi dal

punto di vista del sostegno psicologico?:

“C’è una situazione sempre più dramma-

tica – spiega Fulvio Giardina -. Nei primi

sei mesi dell'anno, i minori stranieri non

accompagnati giunti nelle nostre coste

sono quasi 12mila. Credo sia lodevole lo

sforzo fatto dal Governo che sta dando

vita a un piano triennale strutturato di ac-

coglienza stanziando 370 milioni di euro

di cui 70 per i minori non accompagnati.

Si tratta di una grande risorsa messa a di-

sposizione, anche se certamente non suf-

ficiente data la portata del fenomeno”. Ci

saranno nuovi sbocchi professionali per

gli psicologi siciliani?: “Stiamo cer-

cando di sostenere lo psicologo del ter-

ritorio, una figura professionale nuova

che dovrebbe intercettare i bisogni dei

cittadini  che a volte non vengono rac-

colti dalla rete dei servizi assistenziali –

continua il neo presidente dell’Ordine

Nazionale -. Un’altra figura che stiamo

cercando di promuovere è l’affianca-

mento al medico di base. Trapani diven-

terà un luogo di sperimentazione perché

il presidente dell’Ordine dei Medici si è

dimostrato disponibile. Adesso dob-

biamo trovare un sistema adeguato affin-

chè il medico di famiglia possa avvalersi

di questo professionista senza intaccare

la privaci del paziente”. Dalla sua espe-

rienza di Presidente dell’Ordine degli

Psicologi della Regione Sicilia, che tipo

di contesto professionale abbiamo?: “In

Sicilia c’è una realtà intellettuale molto

viva rispetto agli altri ordini nazionali.

Alle elezioni – ci svela Fulvio Giardina

- votano il 35 percento degli iscritti,

mentre negli altri ordini il numero di vo-

tanti è limitato. Nonostante in Sicilia la

crisi sia molto forte e le occasioni di la-

voro siano molto ridotte rispetto a prima,

c’è una grande voglia di trasformazione

che non c’è nelle altre regioni”. 

[ roberta matera ]

SOCIALE

Il presidente dell’Ordine degli Psicologi
Giardina: “Si seguano i minori stranieri”

Il professionista ospite di un incontro dell'Associazione Medico-Chirurgica Lilybetana

CALCIO: E’ iniziato lunedì scorso il ra-

duno precampionato dello Sport Club

Marsala 1912. Dopo il saluto di benve-

nuto del neo presidente Luigi Vinci, del

direttore generale Matteo Gerardi e del

direttore sportivo Cosimo Tumbarello, i

ventotto convocati hanno iniziato a la-

vorare agli ordini di mister Angelo San-

dri. Come da calendario, la squadra

effettuerà due sedute giornaliere di alle-

namento, prima di “rompere le righe” il

14 mattina in occasione del ferragosto.

La preparazione riprenderà il 16 e, oltre

alla parte atletica, il tecnico inizierà a

collaudare gli schemi in vista del debutto

stagionale in programma il prossimo 24

agosto, in occasione del match valevole

per la coppa Italia. Il campionato, in-

vece, aprirà i battenti il 7 settembre.

Intanto sono andate in archivio le

prime tre giornate di ritiro durante le

quali il tecnico Angelo Sandri ed il suo

vice Abbenante hanno effettuato in

mattinata solo lavoro di atletica e nel

pomeriggio, invece, lezione di tecnica,

schemi ed a conclusione la classica

partitella. Al lavoro anche il prepara-

tore dei portieri Nino Caradonna. 

SCACCHI: Nell´ambito del 3° Festival

Scacchistico Internazionale del Mare,

che ha visto al via 189 partecipanti, si

è svolto a Fano dal 28 luglio al 3

agosto, il Campionato Italiano Under

20. Due i rappresentanti dell´A.D.

Scacchi Lilybetana qualificatisi per

le fasi finali: Pietro Savalla chiude

con un ottimo 10° posto, con una

sola sconfitta e due prestigiose patte,

contro il pugliese Nicola Altini alla

fine vincitore e contro il veneto Pier-

luigi Basso, campione italiano Under

16 lo scorso anno; Giampaolo Cala-

mia, invece, non va oltre un onore-

vole 21° posto.

FLASH DI SPORT

FULVIO GIARDINA
VALERIA PUGLIESE

PIETRO SAVALLA



Bar Las Vegas

Bar Sapori di Sole - Pzza Carmine

Cocci Grill Bar/Tabac - Scorr Vel

Bar Angelo Rosso

Bar Le Delizie

Bar Grand’Italia - C.so Calatafimi

Bar Bijou

Vito Bar

Bar Coffè Time - V. Mazara

Bar Tiffany - C/da Paolini

Spritz Bar

Bar Holliwood

Bar L’aurora - S. Leonardo

Bar Fuori Centro

Bar Saro

Bar Colazione da Tiffany

Bar Zelig - Via Trapani

Bar/pizzeria “Il Gabbiano”

Bar/Tabacchi - C/da Perino

Bar National

Caffè Roma

Bar New Play Cafè

Bar Jolly

Moka Cafè

Bar Alagna

Bar Esmeraldos

Bar Trinacria

Oltremare

Saviny

Luigi Bar

Caffè Letterario

Bar Friends

Bar Diego

Bar Europa

Bar Pegaso

La Rambla Internet

Caramel

Enzo & Nino

Caffè Noir

Bar Royal

Millennium

Prestige

De Gaetano

Miramare

Juparanà

Bar Annabel (Berbarello)

Bar Morana R.S.A.

Bar Moderno

Bar Napoli

Bar Nikita

Bar Trapani

Bar Michele

Euro Bar

Bar della Stazione

Bar Garibaldi

Bar Zicaffè

Bar Imperial

Relax Bar

Bar Veliero

Bar Misilla

Bar Mirage

Caffè del centro

Bar del Cacciatore

New Sorriso (berbarello)

Bar La Perla

Bar Antony

Maxi Bar

Bar alla Famila

New Field

Bar La Piazzetta

Bar Caravelle

Bar Ponte Fiumarella

L’Incontro

Cafè Movida - Petros.

Il Chiosco - Terrenove

Bar Stella

Bar Victory

Bar Allegra

Bar Triade

Tuko Bar

Bar Woodhouse Petros.

Bar Calcetto

Bar Dolce Tentazione

Bar Il Mulino

Bar Centrale Petros.

Caffè Micael Petros.

Micael Strasatti

Bar Trinacria

Bar Sandokan - Petros.

Wine Bar Il Mulino

Blu Bar-Erg S.Padre

Ristoro Santo Padre

Bar Piacere Espresso

Roxy Bar

Bar il dolce

La Genuina

Laboratorio da Enzo

Pasticceria Savoia

Pasticceria Allegra

Pasticceria Stella

Pasticceria Giglio

Bar Oasi

Caffè Bernini

Bar Serena

Bar Eracle

Bar Serena Via Mazara

Bar Delizie Petrosino

Bar EveryBody Eat

Bar Lombardo

Bar “La Dolce Vita”

Bar Caffettiamo c/da Bosco

Terrerosse

Baglio Basile

Hotel Isola di Mothia

Pizzeria Oasi - Strasatti

Kirikì

Pizza e Sfizi

Ignazio Pasta Fresca

Rist. Sapori di Sole

Renda Enogastronomia

La Paprika Panineria 

Mondo Pizza V. Mazara

Girarrosto Garibaldi

DOVE TROVI “MARSALA C’É”

BAR - PASTICCERIE

Panificio Putaggio

Panificio Morsello

Aurora - C/da Strasatti

Gemme di grano

La spiga d’oro

Profumo di Pane

Panif. Licari G.ppe

Il Bocconcino

Il Cavaliere

Ruggieri Stefano

F.lli Raia

Il Panettiere

Panificio Bica

Panificio Ragona

Non Solo Pane

Non Solo Pane - V. Mazzini

Forneria  Mannone

Panificio Taibba

Panificio Lilybetano

Panificio Martinciglio

Panificio Aurora - Petros.

Paninoteca Zi Ciccio

Panificio BuondìPanificio

Pellegrino

L’arte del Pane - via Trapani

Onda Blu

Verde Acqua 

Il Pinguino

Tacch.del Borgo S.Mich.Rifu

Tabacchi Pampalone

Tabacchi Siracusa

Tabaccheria Pipitone

Tabaccheria Gulino

Tabacchi Sardo

Tabacchi Vaccaro

Ricevitoria Saladino

Ricevitoria Maggio

Ricevitoria Tumbiolo

Tabacchi Ingarra

Al Porticciolo

Tabaccheria  Barraco

Tabacchi Foderà

Tabacchi Meo Strasatti

Tabacchi Parisi

Tabacch. Ferro Gaspare

Tabacchi Birgi

Tabacchi Paolini

Tab. La Gumina - Petr.

Tabaccheria Asta

Tabaccheria Ventrischi

Tabac. Dolci Tentazioni

Tabacchi Licari

Battistelli

Ferlegno sas

Boutique del Pesce

Lombardo

Pescheria Zerilli

Le Delizie del Mare

Mare in Tavola

Al Sarago

Erg (zona Florio)

Erg di Chirco (Misilla)

Q8 - Via F. Crispi 

Esso via Nino Bixio

ERG di  Pedace Vito 

Asta Sappusi
Media V. Pipitone
Media Mazzini
Media Nosengo 

Oliva Agricoltura S.r.l.

Mercatino dell’usato

Moda Italia

Amb. Grassellino

Centro Ortop. Serena

Centro Copia

Centro Copia 1 

Agenzia Pratika

Fierimar  

Poste e Telecom.

G&M Saladino (Gurgo)

Agricenter - T. Puleo

Day Hospital

Centro Ortop. Calvaruso

Arte Moda Gianni

Parr. Uomo Anastasi 

Hobby e Passion

Edicolè Gio-Cart

Edicola Balsamo

Edicola Bambina 

Edicola Denaro

HOTEL

Ortofrutta Buffa

Licari - C/da Bambina

La Pineta

Supermercato Maxi

La Bottega del sorriso

Alimentari Caruso

M. Market SangueDolce

Mega Market

Conad - Terrenove

SuperMark. Parisi e Fantile

Ipermarket

Conad - Pastorella

La Capannina

Mini Market Fuscelli

Sisa via Favara

Giulio Marchese

Mini Market G. Titone

Ortofrutta Service

Panetteria Marino

Conad Paolini

Sisa C/da Cuore di Gesù

6 Store Strasatti

Mega Market Conad Petros.

Despar Petrosino

L’Angolo della Frutta

ALIMENTARI

RISTORANTI
GASTRONOMIA

||||||||| |||||||||||||||||||||||||||||||||||||

PANIFICI

CARTOLIBRERIE

LAVANDERIE

RICEVITORIE

ENOTECHE

FERRAMENTA

BARBIERI &
PARRUCCHIERI

PESCHERIE

RIFORNIMENTI

SCUOLE

ALTRE CATEGORIE
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